



Lu4u.de

Beratung für Kinder

Nicht nur Erwachsene, auch Kinder können Probleme haben. Du kannst dich mit deinen Problemen zu Haus, in der Schule oder mit Freunden an uns wenden. Wir sind für dich da und versuchen, dich zu verstehen.



Die Probleme können ganz verschieden sein: Krach mit den Eltern, Schwierigkeiten in der Schule, im Unterricht oder mit dem*der Lehrer*in, mit Mitschüler*innen, die dich vielleicht mobben. Oder läuft etwas im Freundeskreis schief? Manchmal kommt man auch mit sich selbst nicht mehr klar. In diesen Fällen ist es gut, wenn du jemanden zum Reden hast, damit du dich nicht so allein fühlst. Im Gespräch mit dir versuchen wir, gemeinsam mit dir Lösungen zu finden. Wenn du es möchtest, reden wir mit den Erwachsenen oder mit den Ansprechpartner*innen in der Schule. Du kannst uns gerne besuchen. Ruf einfach an und vereinbare einen Termin.